
        

文教福祉常任委員会 意見交換会アンケート結果 

開催場所 健康増進センター研修室（参加者数：９名） 

 

■ 年齢  (1)２０代以下  (2)３０～４０代  (3)５０～６０代  (4)７０代以上 

        ０人      １人       ７人       1人 

 

○意見交換会はいかがでしたか 

 １ 意見交換会を開催したことの評価 

   (1) よかった   (2) どちらとも言えない   (3) わるかった 

       ９名         ０人           ０人 

 ２ 内容について 

   (1) よかった   (2) どちらとも言えない   (3) わるかった 

       ９名         ０人           ０人 

 ３ 意見交換会の時間について 

   (1) 長かった   (2) ちょうど良かった    (3) 短かった 

       ０名         ９人           ０人 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

(1) ある      (2) ない 

       ２人         ７人 

○議会のインターネット中継（ライブ・録画）をご覧になったことがありますか 

(1) ある       (2) ない 

       ０人         ９人 

 

○意見交換会の進め方や、今後、市議会に期待することなどご意見をお聞かせください 

・貴重なお時間をありがとうございました。生の現場の声をきいていただける機会は、と

てもありがたいと思いました。母子保健推進員は大変な事もいろいろありますが、赤ち

ゃんの笑顔に会うと、すべてがふっとぶのがうれしいところです。よいお手伝いの機会

を与えて頂き、うれしく思っています。 

・このような機会を設けていただき嬉しく思います。まだ多くの母子保健推進員さんがい

らっしゃるので、ほかの方の意見も聞いていただくと良いと思います。 

・市や議員の方に直接お話しする機会は殆どないので、実情を知ってもらうためには、よ

かったと思います。 

・市議会の傍聴にぜひ行きたく思います。 

・富士見市は母子保健推進員として訪問しますと、とても住みよい街との評価を受けてい

ます。これからも今日の皆さんの意見を参考に頑張ります。 

・楽しく話ができて良かった。市議の方々と距離が近く感じられた。 

・人の前で話す事が少ないのでとても緊張しました。もう少し自分の中で話す内容をまと

めておけば良かったです。本当に母子保健推進員の仕事は楽しいので、いろいろな方に

やっていただければ嬉しいです。今日は、どうもありがとうございました。 

・私たちはお母さんと赤ちゃんがより良く生活できるお手伝いをしたいと思って活動して

いますが、私たちの置かれた状況もきびしいものがあります。（訪問以外の仕事が多い）

そこも何か改善されると受けてくれる方も増えるのかなと思います。そして会長も話し

ていたと思いますが、保育園の充実も大切ですが、お母さんと赤ちゃんが３才ぐらいま

では一緒にいられる環境づくりこそが大切ではないかと思いました。 



・今日は母子保健推進員の話し、意見を聞いていただきありがとうござました。これから

も富士見市が子育てしやすい市になるよう楽しみにしております。よろしくお願い致し

ます。 


